
 
 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO FUNDO ESTADUAL DE 1 

DEFESADOS INTERESSES DIFUSOS — CEG/FEID 2 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA — 14 de Junho de 2023 3 

Ao décimo quartodia do mês de Junho de dois mil e vinte e três, às 10h30, em 4 

formato online através do link disponibilizado por e-mail para todos os (as) 5 

conselheiros (as), deu-se início à Reunião Ordinária do Conselho Estadual Gestor 6 

do Fundo Estadual de Defesa dos Interesses Difusos do Paraná, fizeram-se 7 

presentes Governamentais:JANE VASQUES (SEJU); SIBELI CAMARGO VICKI 8 

(SEFA); MATHEUS MUNHOZ (DEFENSORIA PÚBLICA); JOSÉ CARLOS 9 

MACHADO DE BRITO FILHO (PROCURADORIA-GERAL DO ESTADO).Sociedade 10 

Civil:MARCEL JERONYMO LIMA OLIVEIRA (GRUPO DIGNIDADE). 11 

Colaboradores (as):NAIRA OLIVEIRA (SEJU); RAQUEL OSOWSKI 12 

(MPPR).Justificativa de Ausência: Não foram apresentadas justificativas de 13 

ausência. 1. Abertura:A princípio, Naira saudou a todos e todas e indicou que ainda 14 

não havia quórum para abertura, portanto, seria aguardado mais alguns minutos 15 

para a chegada dos (as) demais conselheiros (as). Porém, sem a chegada de outros 16 

(as) conselheiros (as), Naira informou que, conforme regimento, a segunda chamada 17 

dispõe a abertura com o quórum presente — independente de quantidade de 18 

presentes. Deste modo, Naira, em sua qualidade de Secretária Executiva deste 19 

colegiado, deu início à Reunião Ordinária do Conselho Estadual Gestor do Fundo 20 

Estadual de Defesa dos Interesses Difusos do Paraná — CEG/FEID. 2. Aprovação 21 

da pauta: Naira questionou se todos (as) estavam de acordo com a pauta 22 

encaminhada — sem manifestações, pauta aprovada. 3. Aprovação da ata da 23 

reunião de abril/2023: Naira questionou se todos (as) estavam de acordo com a ata 24 

encaminhada previamente aos (às) conselheiros (as) — sem manifestações, ata 25 

aprovada. 3. Informes Secretaria Executiva: Naira informou que os ofícios 26 

circulares foram enviados e obtiveram os seguintes retornos: SEFA —  manutenção 27 

da titularidade com a Sibeli, mas com substituições na suplência; MPPR — obteve 28 

retorno, manutenção da titularidade de Olympio e suplência do Rafael; PGE — José 29 



 
 

 

substituirá a Mariana na titularidade, tendo o Roberto como suplente; os demais 30 

órgãos e instituições não retornaram os ofícios circulares e as nomeações já foram 31 

protocoladas. Raquel questionou se foi realizado contato com o pessoal da 32 

Orquestra Filarmônica. Naira respondeu que os dados foram repassados para o 33 

Marcel entrar em contato, mas a Secretaria não obteve retorno. Marcel indicou que 34 

enviou o e-mail, mas também não recebeu retorno, sugerindo que ocorra a 35 

substituição da entidade devido à ausência. Naira informou que a próxima suplência 36 

seria do Centro de Direitos Humanos e Memória Popular de Foz do Iguaçu. José 37 

indicou que, caso a Filarmônica tenha sido notificada em seus contatos oficiais e não 38 

tenha dado resposta, que a suplência já seja preenchida pela próxima entidade, sem 39 

um novo contato. 4. Formulação de Edital para execução do FEID:Marcel indicou 40 

que este ponto seria para obter um retorno da Secretaria sobre o Edital e a reunião 41 

das Comissões, porém, elas ainda não se reuniram, assim, solicitou que pudesse 42 

ser apresentada a ata para verificar qual o encaminhamento que havia sido 43 

aprovado anteriormente pelo Conselho Gestor. O encaminhamento da reunião 44 

anterior foi o seguinte: “Marcel sugeriu que o Edital de Chamamento Público fosse 45 

submetido à Comissão de Processo Legislativo e em seu âmbito fosse marcada a 46 

data para reunião.”. Portanto, Raquel sugeriu que a data da reunião fosse definida e 47 

que a Minuta de Chamamento fosse elaborada pela Secretaria. Marcel acrescentou 48 

que sua proposição foi de que o CEG/FEID-PR aglomerasse as experiências de 49 

outros estados na construção do edital e neste contexto, compreender e adequar os 50 

limites para o Estado do Paraná. Marcel solicitou que os editais de outros estados 51 

fossem reencaminhados no grupo devido aos novos membros no CG. José 52 

questionou qual o saldo do FEID — Raquel informou que eram mais de 500 mil reais 53 

— e sugeriu que seja feita uma comparação com o saldo dos demais estadospara 54 

criar uma noção do que esses valores podem financiar. Jane indicou que esqueceu 55 

de colocar a pauta referente ao extrato do fundo, mas pode fazer a solicitação que o 56 

Luan (Chefe do Financeiro) venha apresentar essas informações. Marcel sugeriu 57 

que os extratos fossem encaminhados no grupo e dessem início à avaliação dos 58 

editais de outros estados. Jane respondeu que sim, os extratos poderiam ser 59 



 
 

 

enviados por whatsapp e e-mail. Raquel solicitou que a SEJU atualizasse o CG 60 

sobre o Projeto de Lei e do Projeto de Alteração do Decreto Executivo. Marcel 61 

respondeu que verificou o protocolo da atualização do Projeto de Lei e a última 62 

atualização era de que ele estava parado no CEG/FEID, portanto, seria importante 63 

averiguar qual é seu andamento para agilizar sua tramitação. Raquel sugeriu que 64 

fosse realizada uma revisão e identificar algo que possa ser tramitado paralelamente 65 

antes da aprovação da lei. Deste modo, Marcel solicitou que hajam dois pontos de 66 

pauta na reunião da Comissão de Acompanhamento Legislativo: Minuta do Edital; 67 

Atualização da Tramitação da Lei. Naira apresentou o protocolo do Projeto de Lei e 68 

foi identificado que ele estava com o CEG/FEID desde 02 de Fevereiro de 2023. 69 

Raquel solicitou que a SEJU encaminhe qual é a manifestação que estava faltando 70 

para que o Conselho Gestor possa dar prosseguimento em sua tramitação — Marcel 71 

acrescentou que seja enviada a cópia integral do protocolo. A data da reunião da 72 

Comissão de Acompanhamento Legislativo foi definida para o dia 23 de Junho às 73 

14h em formato online. 5. Encerramento:Em conclusão, Naira agradeceu a 74 

presença de todos e todas e deu por encerrada a Reunião Ordinária do Conselho 75 

Estadual Gestor do Fundo de Defesa dos Interesses Difusos do Paraná. A presente 76 

ata foi lavrada por Davi da Rosa. 77 


